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提升办理速度
提高服务温度

本报讯（记者 韩海峰） 2月 25
日上午，推进长三角 G60 科创走廊

建设专责小组副组长、长三角 G60
科创走廊联席会议执行主席、区委

书记程向民率松江区党政代表团，

就深入学习贯彻习近平总书记关于

扎实推进长三角一体化发展的重要

讲话指示精神，赴安徽省芜湖市学

习考察并召开交流座谈会，深化合

作对接、强化工作协同，共建共享长

三角 G60 科创走廊国家战略平台，

共商共谱“十四五”两地高质量发展

新篇章。芜湖市委书记单向前主持

会议。区委副书记、区长李谦，区人

大常委会主任赵汝青，区政协主席

刘其龙，芜湖市人大常委会主任丁

祖荣，市政协主席张峰出席。

程向民表示，芜湖干部敢想敢

干、敢为人先的精气神，芜湖经济持

续高质量发展的良好态势，值得松

江认真学习。“十三五”以来，松江坚

持以习近平新时代中国特色社会主

义思想为统领，深刻领会习近平总

书记在上海工作期间对松江作出的

重要指示精神，长三角 G60 科创走

廊在芜湖等兄弟城市的协同推进

下，从秉持新发展理念的地方生动

实践上升为国家战略重大平台，九

城市核心和先导性指标稳步上升，

策源地松江实现了跨越式高质量发

展。今年是长三角G60科创走廊建

设的关键一年，双方将秉持新发展

理念不动摇，共同推进长三角 G60
科创走廊国家战略高质量发展。将

立足“两个大局”、胸怀“国之大者”，

共同担当长三角科技和产业创新开

路先锋，促进两地创新链、产业链、

人才链、供应链深度融合，携手加快

科创“蝶变”、产业“裂变”、要素“聚

变”，努力实现关键技术、重大装备、

重点环节更多“从0到1”的突破，稳

步推动“三先”走廊建设。松江与芜

湖人文交往和产业合作由来已久，

着眼未来，双方将坚持以人民为中

心，携手共建人民向往的长三角综

合性枢纽型节点城市，全面强化分

工协作，加强优势互补，共同为扎实

推动长三角一体化发展不断取得成

效作出新的更大贡献。

单向前表示，松江在制度与科

技创新上勇当开路先锋，在推进跨

越式高质量发展上坚持示范引领，

在实现高效能城市治理上率先攻坚

突破，值得芜湖对标学习借鉴。迈步

新征程，芜湖将深入贯彻落实习近平

总书记关于扎实推进长三角一体化

发展的重要讲话指示精神，把长三角

G60科创走廊国家战略平台作为一

个重要抓手，与兄弟城市在产业协同

发展上各取所长、加强协作，

本报讯（记者 韩海峰） 继 1 月 28 日松江

区、六安市结对合作帮扶协作举行云签约仪

式，2 月 25 日下午，区委书记程向民率松江区

党政代表团赴六安市学习考察并召开上海市

松江区、安徽省六安市结对合作帮扶联席会

议，务实推进国家发改委《沪苏浙城市结对合

作帮扶皖北城市实施方案》工作任务，共商一

体化发展，共推高质量发展。六安市委书记叶

露中讲话，松江区委副书记、区长李谦，六安市

委副书记、市长潘东旭，区人大常委会主任赵

汝青，区政协主席刘其龙，六安市人大常委会

主任付新安，市政协主席陈家本出席。

程向民表示，此次与六安结对是落实长

三角一体化国家战略的重要政治任务，是进

一步把忠诚拥护“两个确立”、坚决做到“两个

维护”的政治自觉、思想自觉转化为行动自觉

的生动实践。两地地域相近、人缘相亲，都处

在新时代高质量发展新阶段，加强合作有利

于进一步激发两地间的互补优势，携手实现

高质量发展和共同富裕。着眼未来，双方将

坚持狠抓落实就是忠诚担当，完整、准确、全

面贯彻新发展理念，共同把各项重点任务落

到实处，不断拓展合作的领域和内涵，奋力推

动两地结对合作干在实处、走在前列。将坚

持高质量合作导向，全面对接战略合作。聚

焦科创驱动“中国制造”迈向“中国创造”，推动

双方产业链、创新链、供应链强链补链；聚焦人

民向往的城市，在民生领域，开展全方位结对

共建，共创高品质生活；聚焦六安优质的农副

产品，畅通产销渠道，同心协力将其推向长三

角、推向全国，全面激发协同发展动力，争创战

略比较优势。弘扬伟大建党精神，两地携手不

懈奋斗，勇担时代使命，不负人民重托，共同助

力长三角一体化高质量发展向纵深推进，以实

际行动迎接党的二十大胜利召开。

本报讯（记者 彭璐） 2月 25日

上午，松江“新城率先发力、党建走

在前头”区域化党建工作联席会议

暨新城党建学习会举行。区委副书

记韦明，区委常委、组织部部长时建

英，市委组织部相关领导出席。

会议指出，要坚持以习近平新

时代中国特色社会主义思想为统

领，汇聚起松江新城高质量发展的

磅礴力量；要深入践行人民城市重

要理念，不断满足松江人民对高品

质生活的美好向往；要充分发挥先

锋模范作用，着力筑牢松江新城高

效能治理的坚实基础。

会上，与会人员共同观看了短

视频《感谢有你》。会议命名了

2019-2021年度区域化党建先锋单

位 10 个、优秀融合项目 18 个、党组

织党员“双报到双报告”共建之星28
个、奉献之星45名。

本报讯（记者 彭璐）昨天上午，

区六届人大常委会举行第一次会议，

区人大常委会主任赵汝青主持。

会议听取和审议了区人大常

委会 2022年度工作要点，审议通过

了新一届区人大常委会各工作机

构和派出机构组成人员的人事任

命事项。任命钟山为区人大常委

会代表资格审查委员会主任委员、

人事代表工作委员会主任；洪涛为

区人大常委会预算工作委员会主

任；倪东清为区人大常委会教育科

学文化卫生工作委员会主任；黄水

平为区人大常委会城市建设环境

保护工作委员会主任；成尔新为区

人大常委会华侨民族宗教事务工

作委员会主任；杨仁娟为区人大常

委会农业与农村工作委员会主任；

夏爱军为区人大常委会中山街道

工作委员会主任；李涛为区人大常

委会方松街道工作委员会主任；陆

云峰为区人大常委会永丰街道工

作委员会主任；柴亚华为区人大常

委会岳阳街道工作委员会主任；姜

山为区人大常委会广富林街道工

作委员会主任；王平为区人大常委

会九里亭街道工作委员会主任。
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松江区区域化党建工作联席
会议暨新城党建学习会举行

区六届人大常委会
举行第一次会议

□记者 王颖斐

上海科技影都核心区进入实质性推动和

集中建设期，仓城历史文化风貌区唤醒千年仓

城的历史文脉，松江枢纽核心区正带动和激活

松江新城南部区域建设……迈步新征程，永丰

街道正“一笔一划”有力推动美好蓝图走向现

实。“作为松江新城主要承载区域，我们要高品

质建设‘历史仓城、科技影城、枢纽新城’三大

‘主阵地’，奋力实现高质量发展。”永丰街道党

工委书记、人大工委主任陆云峰说。三大“主

阵地”建设中，松江枢纽核心区的动迁工作已

基本完成，核心区北广场和服务中心将于今年

下半年开工建设。

影视发展活力昂扬
行走在永丰街道，处处可以感受到昂扬向

上的活力。“要服务好影视企业，千方百计抓项

目、留人才。”上海仓城文化创意发展有限公司

党支部书记、经理陈旭春说，去年园区被认定

为第二批国家文化出口基地，今年将重点打造

仓城国家文化出口基地影视企业发展中心、上

海科技影都人才服务中心和上海科技影都协

拍中心。

为此，上海仓城文化创意发展有限公司积

极寻求合作，为园区企业生产的优秀影视作品

拓展海外市场，对外扩大中国文化的影响力。

此外，全力打造影视人才高地，“一站式”服务

影视企业人才，帮助企业解决人才落户、租房、

子女入学等问题。值得一提的是，公司还研发

推出“茸易拍”App，全方位覆盖全区影视产业

信息和拍摄资源，并配备专员为前来拍摄的剧

组提供一对一的管家式线上线下服务，切实解

决剧组“找人难”“找景难”等问题。

积极对接上海科技影都规划，加快推进影

视实体项目落地，目前，由 4800余家影视企业

构成的影视产业链体系已初显规模。在华策

长三角国际影视中心虚拟影棚，新建成的弧形

LED屏幕于2月24日起试运营。

三大“主阵地”绘就新城新图景

永丰街道高水平推动影视产业高质量发展，高品质建设
历史文化风貌区，高标准推进松江枢纽承载区建设——

区党政代表团赴六安市学习考察

勇担时代使命不负人民重托
奋力推动两地结对合作干在实处走在前列

程向民率队并讲话 叶露中讲话 李谦潘东旭赵汝青刘其龙付新安陈家本出席

正泰电气股份有限公司拥有国内外领先的生产、制造和试验设备。图为在公司电力变

压器制造部，机械手臂与车间工人正共同作业。 记者 高雨 摄

本报讯（记者 朱俊辉）

昨天上午，松江区稳增长工

作调度会召开。区委副书

记、区长李谦主持会议并强

调，要深入贯彻落实党中央

关于经济工作的各项决策部

署，按照市委、市政府和区委

要求，进一步提高站位、统一

思想，深刻认识到全区一季

度和今后一段时间稳增长工

作面临着时间紧、任务重、责

任大等多重考验，紧紧把握

关键时间节点，以非常举措

压实各方责任，善抓调度、狠

抓落实、高效推进，确保全年

目标任务顺利完成。

李谦指出，要紧盯全年

目标任务，把握时间节点，重

点突出抓推进、抓调度、抓落

实，多方合力做好稳增长工

作。既要推动相关街镇、部

门保质保量完成定额征收任

务，又要实事求是确保民生

保障部门心无旁骛抓好保障

工作，合力确保完成全年目

标任务。要加大政策扶持力

度，提高政策设计弹性，在对

既有政策进行评估的基础

上，有针对性地对区域转型和相关产业发展制

定专项政策。要做好稳存量、扩增量相关工

作，围绕实体型和注册型经济，统筹好当前建

设与长远发展的关系。
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本报讯（记者 朱俊辉）昨天上午，2022年

松江区安全生产、防灾减灾和消防工作会议举

行，传达市安全生产、防灾减灾和消防工作会

议精神，通报“2·26”洞泾居民火灾事故情况。

区委副书记、区长李谦主持会议并指出，新时

期、新形势下安全生产、防灾减灾和消防工作

责任更重、挑战更多、压力更大，要切实将思想

和行动统一到习近平总书记重要指示批示精

神上来，按照市委、市政府和区委部署要求，以

最坚决的态度、最有力的措施、最严格的要求，

扎实细致地落实好安全生产、防灾减灾和消防

工作各项任务，为“科创、人文、生态”现代化新

松江高质量发展筑牢安全屏障。

李谦指出，要提高政治站位，切实增强做

好安全生产、防灾减灾和消防工作的责任感、

紧迫感。做到准确认识当前松江城市安全面

临的形势特点，时刻保持对安全风险隐患的高

度警惕，将安全理念贯穿各项工作始终。要聚

焦重点领域，坚决筑牢城市安全运行防线。

坚决筑牢城市安全运行防线
切实保障人民生命财产安全

李谦主持召开2022年松江区
安全生产、防灾减灾和消防工作会议
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